

シリーズ
まちづくり
実働組織

まちづくりの思い息づくいぶきの里

吹上地区まちづくり協議会



地域の住民が守る「宮の桜堤」は市内随一の桜の名所



住民の努力により復活オープンした「宮スケートセンター」で遊ぶ子どもたち



「さしも草」を練り込んだうどんづくりを子どもたちに教える

地域資源を活かして

市内の永野川の河岸を覆いつくすように咲き誇る「宮の桜堤」、古代の歌にも詠まれた「伊吹のさしも草」、江戸の伝統を受け継ぐブランド野菜「宮ねぎ」。吹上地区は、栃木地域の北西部に位置し、古くからの里山の風景と、栃木インターチェンジや、新しい栃木市の産業発展を担う千塚産業団地を併せ持ったエリアです。

「吹上地区まちづくり協議会」は、同地区を支える関係団体をはじめとする地域の皆さんの協働により、平成19年に設立し、平成29年には、栃木市で地域の課題解決や実践活動に取り組み団体を認定する新制度「まちづくり実働組織」にいち早く認定されました。「歴史と文化の香り高いいぶきの里の豊かな地域資源」を活かしたまちづくり事業を目的に掲げています。

甦った思い出のリンク

そんな吹上地区まちづくり協議会の活動が一躍注目されたのは昨年のこと。地域で長年親しまれながらも、管理者の死去により平成23年に閉鎖となった屋外スケートリンク「宮スケートセンター」。地元からの再開を望む声、そして、地域の子供たちのために、長年の努力でリンクを維持してきた管理者、故・峯岸茂男さんの思いを引き継ぎ、8年ぶりの復活オープンを果たしました。

復活の日を迎えるまでには、まちづくり協議会の皆さんによる、施設や備品の整備、落ち葉の清掃や草刈り、そしてリンクに氷を張る作業など、休日返

上した努力が重ねられたといいます。その復活までの過程は、テレビや新聞、ラジオをはじめ、多くのメディアに取り上げられました。

笑顔の里のまちづくり

現在、吹上地区では、まちづくり協議会の各委員会、そして、協議会に参加する20の関係団体がそれぞれに、また時に協力しながら、地域を支えています。その活動は、地域の安全安心を守る活動から、子どもたちと地域の皆さんとの交流、草花の植栽や、地域の地名の調査など、多種多様。今日も「笑顔の里のまちづくり」を目指して、活動が続けられています。



歴史・ロマン委員会が編集した研究誌は5冊を数えます



スケートリンク再開に向けた貸しスケート靴の手入れ

増改築・水廻り専門店のカラーズ!

築24年のお住まいを全面改修



カラーズ・木の花塗装は多数の実績を誇る増改築・水廻り・塗装の専門店です。小さな工事から増改築まで住まいのお悩みを素早く・的確に解決!! お気軽にご相談ください!

ご相談お見積無料!

ありがとう 施行実績 **6,600**件突破!! (2019年8月末)

外壁屋根専門店の木の花塗装!



見て触って体感できる

お悩みの方必見

- 外壁塗装の相場が分からない
- 屋根外壁の状況を診断してほしい
- 適切塗料を教えてください

木の花塗装 ショールーム

カラーズ ☎0120-119-895
栃木市野中町1382-2 栃木市総合運動公園前

営業時間 9:00~18:00 水曜日定休日

栃木の外壁 & 屋根塗装専門店 **木の花塗装** ☎0282-27-0850
栃木市平柳町3-31-30

営業時間 9:00~18:00 水曜日定休日